

Sportcoach Petzold

Hainburg – Im Zuge des Landesprogramms „Sport integriert Hessen“ wurde Thomas-Oliver Petzold erneut zum Sportcoach der Gemeinde Hainburg berufen. Petzold, Vorsitzender der Turnerschaft Klein-Krotzenburg und stellvertretender Vorsitzender im Sportkreis Offenbach, sei seit Start des Programms im Jahr 2016 im

Amt, lobte Bürgermeister Alexander Böhn. Sport-Coaches sind sportaffine Personen, die in Sportvereinen tätig sind oder sich im Rahmen der Freiwilligenarbeit für benachteiligte Menschen engagieren. „Wir haben hier in Hainburg einen tollen Netzwerker in dieser Position“, ergänzte der Erste Beigeordnete Christian Spahn.



Petzold (M.) mit Alexander Böhn (l.) und Christian Spahn.